

grundgesetzbeitritt von thadeus

1		2		3		4		5		6
	■		■		■		■		■	
7	8		9		10		11		12	
13										
	■		■	■		■	■		■	
14			15				16			
	■	17		■		■	18		■	
19										
	■	20		■		■	21		■	
22	23	■	24	25	■	26		■	27	
28										

raetselstudio.de

Waagrecht 1 Verfassung des Schweinesystems 7 Bei den Vorgesprächen zum Grundgesetz hatte man es auch mit gelinde gesagt derartigen Gestalten wie dem Nazitopjuristen Maunz zu tun. 13 Solche Verfassungsänderungen wie z. B. Aufnahme der Erzeugung und Nutzung der Kernenergie zu friedlichen Zwecken u. a. sollten eigentlich entfernt werden. 14 War der Beitritt Neufünflands zum Grundgesetz in erster Linie ein solcher? 17 In Internationalen Einheiten lässt sich die Qualität einer Verfassung nicht messen.(Abk.) 18 Rückwärts erfolgte die Entscheidung, es nach der Vereinigung beim Grundgesetz zu belassen, in dem. 19 Formulierungen wie im 3. Reich (z.B.: "Dieses System hat den alten Gesetzmäßigkeitsgrundsatz ersetzt, seitdem an die Stelle des alten Gesetzes der Wille des Führers getreten ist.") hat Maunz auf dem Verfassungskonvent nicht mehr produziert, allenfalls mehr als die - nämlich über-. 20 Einen Teelöffel mehr direkte Demokratie hätte das Grundgesetz schon vertragen können. 21 Rückblickend hat das Unbewusste im Parlamentarischen Rat wohl eine Rolle gespielt. 22 s. 23 s. andersrum. 24 s. 23 w. 26 Das Grundgesetz galt nur im Westen - dafür sorgten u.a. die Grenztruppen der DDR. (Abk.) 27 Einige der Mitglieder des parlamentarischen Rates haben da eingesessen. 28 Solche hats bei der Abstimmung im parlamentarischen Rat auch gegeben: z.B. die Abgeordneten der CSU und der KPD.



Senkrecht 1 Zu dem sollte zumindest die Präambel gehören. 2 Diese des Grundgesetzes sollte heute noch gültig sein - ohne Zusätze, wenn es schon keine Verfassung gibt. 3 wurde in den Verhandlungen des parlamentarischen Rates nicht miteinander umgegangen. 4 Die Osis von George Orwell? 5 Wie wurde Maunz eigentlich in den Verfassungskonvent auf Herrenchiemsee berufen? War(2 Wörter)? Nein sicher nicht, es war ja kein hoch dotiertes Amt - eher alte Seilschaften. 6 Früher Ende der Geltung des Grundgesetzes. 8 Einen Notarzt hat man im parlamentarischen Rat trotz des hohen Altersschnittes nicht gebraucht. 9 "Mir lehnen des ja .. ab", sagte der bayerische Delegierte im Parlamentarischen Rat. 10 Von unten gesehen war die Formulierung des Grundgesetzes keine solche. 11 20 w. ist zu korrigieren: Ein Esslöffel wäre besser gewesen. 12 Weder EWG noch diese gabs damals. 15 Im Mittelalter wurde für diese Metall verwendet, bei der Grundgesetzkunde nicht. 16 Die Ausarbeitung des Grundgesetzes auf einer Absprache mit den Besatzungsmächten. 23 Aufwärts: Ein kolumbianisches, das GG? 25 Der Staat hats einfach - bei ihm ist der Koran die Verfassung. (Abk.) 26 Bei Ubique Terrarum der Große Geist, existiert immer noch, obwohl ursprünglich als vorläufige Lösung bis zur Ausarbeitung einer gesamtdeutschen Verfassung gedacht. 27 Aufwärts: Eine Delegiertenkonferenz war der Konvent von Herrenchiemsee nicht - gewählt waren die Teilnehmer nicht.